

園児の出欠、アプリで連絡 釧路市、保育園などに導入 保育士、保護者の負担軽減

三島七海 有料記事

2024年6月6日 18:40(6月6日 19:04更新)

あとで読む



タブレットによる出退時間を記録するシステムを導入した阿寒幼稚園（大島拓人撮影）



釧路市は市立の保育園や認定こども園、幼稚園に、タブレット端末で園児の登降園を管理するシステムの導入を始めた。保護者は欠席や遅刻などの連絡をスマートフォンのアプリででき、園からの連絡もアプリ上でできる。現場の保育士の業務負担を減らし、保護者の利便性を高める狙いで、8月にも市立の全保育園と一部の私立保育園で導入する予定。

導入するのは大阪市のIT企業が運営するシステム「うえぶさくら」。アプリで園児の基本情報を写真付きで登録可能で、連絡帳を管理する機能もある。登園時の記録は、保護者のスマートフォンに表示するQRコードを読み取って行う仕組み。

1月から阿寒地区の2園で使用を始め、8月にも音別地区を含む市内4園で整備する。導入に関わる事業費は、ネット環境の整備やタブレット導入費、市内の私立保育園6施設への補助金を含む1296万円。このうち2分の1を国、市と事業者が4分の1ずつを負担する。市内の私立保育施設ではデジタル化が進む一方、市立の施設では整備が進んでいなかった。

これまで現場では、連絡帳を手書きで記入。同時に登園するきょうだいの出欠を、職員室でクラスごとに管理する別々の出席簿に記録するなど時間がかかっていた。システム導入により、一括で出欠を確認できるほか、連絡事項や掲示物もアプリで共有できる。釧路市こども保健部こども育成課の担当者は「園と保護者の負担軽減について、今後も現場の状況を見ながら進めたい」としている。

X f

タグを押して関連記事一覧へ

#乳幼児 #子育て | 教育 #釧路市 #釧路根室 #就職 | 働く #北海道新着

[トップで最新記事を読む](#)

わたしのニュース

好きな市町村やテーマのタグをフォローすると、最新記事が表示されます。フォローは[こちら](#)から。

PR

【6/24～26】ドリンクチケットが必ずもらえる！女性向けお金の

神恵内村の暮らしは毎日新鮮。20代で村に移住したNIMOの

2年連続 北海道EV販売台数No.1 軽EVの日産サクラが いま最

【こども記者事業採録】映画PERFECTDAYS鑑賞とトイレ清掃を体

[アクセスランキング](#) > 6月6日 1:09 更新

- 1 中学生の個人情報資料 札幌の教員、体育館に置き忘れ 生徒が閲覧
- 2 東京の人気カレーラーメン、室蘭で再出発「味の大王」跡地で6日開店
- 3 25歳札幌暮らし、月に26万円必要 道労連試算 物価高騰で上昇
- 4 ダイイチ、イトーヨーカドー帯広店に今秋にも出店 食品売り場
- 5 伊達のローヤル、破産手続き開始 ホテル経営、負債6億円